



Jika Anda Hanya Menonton Satu Film Pari Ini Tahun Ini ... Temukan Mengapa Ia Layak Ditonton!

Description

Film Low-Budget “Hundreds of Beavers” Sempat Penuhi 200 Bangku Theater

Sebuah film low-budget yang unik yang diambil dalam warna hitam putih tanpa bintang Hollywood, berhasil memenuhi 200 bangku di IFC Center di Manhattan dalam satu malam. Film yang disutradarai oleh Mike Cheslik dan dibintangi oleh Ryland Brickson Cole Tews ini berhasil menarik perhatian penonton. Film ini menggunakan sebuah senjata rahasia yang unik, yakni beavers (berang-berang) yang besar, yang dimainkan oleh manusia untuk menarik perhatian penonton.

Gimmick Beavers: Penjualan Film yang Sukses

Dalam tur multikota sebelumnya, film ini hampir selalu sold out di beberapa teater di Great Lakes states. Tews mengungkapkan bahwa berkat kehadiran beavers yang kuat di media sosial film ini berhasil menarik perhatian penonton. Selain itu, karakter utama, Jean Kayak yang diperankan oleh Tews, berhasil memukau penonton dengan keterampilannya.

Genre Film yang Beragam

“Hundreds of Beavers” merupakan film yang kacau dan unik, dengan gaya performa film bisu, komedi slapstick, efek suara Looney Tunes, dan grafis stop-motion. Meski terdengar seperti film yang konyol, beberapa penonton menilai bahwa film ini sebenarnya sangat rumit dan cerdas. Film ini menggabungkan unsur-unsur dari film bisu klasik serta inspirasi dari genre komedi Hollywood.

Asal Mula Film dan Inspirasi Para Pembuatnya

Cheslik dan Tews membentuk tim sejak mereka masih SMA di Wisconsin. Mereka telah berkolaborasi di beberapa proyek sebelumnya dan menghadirkan sensibilitas komedi Midwest dalam film mereka. Keduanya juga terinspirasi oleh beberapa komedian klasik seperti Buster Keaton dan Abbott dan Costello.

Strategi Distribusi dan Kesuksesan Film

Film ini diawali sebagai proyek dengan anggaran rendah di Wisconsin, namun berhasil diputar di beberapa teater independen dan malah melebihi ekspektasi penonton. Meski pembuat film awalnya sulit mendapatkan distributor, namun seiring berjalannya waktu, film ini terus menarik minat penonton. Saat ini, film "Hundreds of Beavers" telah memperoleh kesuksesan finansial dan rencananya akan dirilis di berbagai pasar dan platform streaming.

Ringkasan

Film "Hundreds of Beavers" adalah sebuah film low-budget yang menarik perhatian penonton di Manhattan dengan bantuan hewan-hewan manusia besar seperti beaver. Dibuat oleh duo Mike Cheslik dan Ryland Brickson Cole Tews, film ini menggabungkan berbagai elemen komedi slapstick dan animasi dengan sentuhan klasik. Meskipun dianggap sebagai film lucu, mereka berhasil menarik perhatian para penonton dengan kehadiran fisik beaver dalam setiap penampilan. Bagaimana pendapat Anda tentang konsep film ini? Apakah Anda tertarik untuk menontonnya? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pendapat Anda!

Apakah Anda akan tertarik menonton "Hundreds of Beavers"? Bagaimana pendapat Anda tentang penggunaan hewan manusia dalam film ini? Dengan sentuhan komedi slapstick dan inspirasi dari film bisu era keemasan, film ini memiliki daya tarik sendiri. Bagaimana menurut anda jika film ini dirilis di Indonesia? Jangan sungkan untuk berbagi pendapat dan komentar Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)